

FEEDBACK REMED 1 OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711044 - RAUDATUL JANNAH

STATION	FEEDBACK
GAIT	belum cuci tangan di akhir. px gait belum meminta pasien berjalan lalu berbalik, px motorik baru dua nervus yang diperiksa, belum periksa vaskular. move examination belum tepat
Lapang Pandang	IC: jangan lupa jelaskan pemeriksaan apa saja yang akan dilakukan, dan bagaimana prosedurnya juga di awal karena persetujuan diminta di awal. Persiapan: jangan lupa lakukan persiapan alat dan pasien. Lapang pandang: Pelejeri lagi bagaimana cara memeriksa lapang pandang, apakah benar pasien diminta untuk mengikuti gerakan tangan ? Seharusnya pandangan mata pasien diminta difiksasi pada satu titik, lalu pasien diminta untuk menyebutkan jika tangan pemeriksa yang digerakan dari 8 arah mata angin (perifer ke tengah) mulai terlihat, lalu bandingkan dengan mata pemeriksa. Mbak dibaca soalnya baik baik, pemeriksaan apa yang diminta untuk dilakukan.
Nervus	IC: pahami instruksi soal ya dik, apakah betul akan di cek n trigeminusnya? hehe, IC nya kurang menjelaskan bagaimana prosedur pemeriksaan yg akan dilakukan persiapan: lupa tidak cuci tangan diakhir NC I: tanyakan dulu apakah ada keluhan hidung tersumbat? dan pastikan dengan memeriksa patensi saluran hidung. teknik px lainnya sudah oke NC VII: awali dengan inspeksi wajah dahulu, sensoris tidak dilakukan pemeriksaan, motorik cukup NC XI: tidak dilakukan, yg dilakukan pemeriksaan nervus glossopharingeus dan cek reflek muntah Komunikasi: berlatih lagi ya dik menjelaskan dalam bahasa yg lebih umum pada pasien, juga memberikan instruksi yg jelas pada pasien. berlatih lagi ya dik
Refleks	Alat pemeriksa ridak dioersiapkan semua, dan tidak dicoba dulu ke pemeriksa Posisi tangan kiri saat px refleks achilles kurang tep[at
Segmen	ic: ok, alat: tidak menggunakan binocular glasses, memalkukan pemeriksaan gerak bola mata= tidak sesuai soal. silia:ok, belum memeriksa palpebra. Konjung tiva superior: arah pasien ke lihat belum disebutkan, pemeriksaan baik, inferior: baik, belum cek yang bulbi. korna belum inspeksi langsung keratoskop plasido. kacamata binokuler baru di gunakan untuk menggunakan oftamolskop--> tidak sesuai dan hanya menggunakan untuk mengukur diameter pupil. Komunikasi : masih bingung konsepnya sehinga penjelasana k e pasien bingung. belum cuci tangan ... tidak periksa lensa
Tonus	px kamu baik namun cermati instruksinya ya dik, untuk stasion ini cukup px trofi dan tonus lengan dan tangan serta kekuatan otot ektrmitas bawah. beberapa px yang kamu lakukan tidak masuk instruksi. justru yang diinstruksikan malah tidak dilakukan.px n 12 tidak ada dalm instruksi, px trofi tonus bawah tidak masuk instruksi.
Visus	IC oke. belum memastukan penerangan baik. pemeriksaan mata tidak menutup salah satu mata. akhirnya kemudian memeriksa mata satu persatu, namun sebaiknya selesaikan dl salah satu mata baru beralih ke yang lain ya dek. seperti mata yang kanan tidak dapat membaca, ya diselesaikan dulu. setelah tidak bisa membaca langkah selanjutnya apa ya dek? bukan snellen chartnya yang dimajukan. pada hitung jari, pasien tidak diminta untuk menutup mata (pada pemeriksaan mata kanan. belajar lagi ya dek. semangat.

Vital Sign	belum membersihkan ujung termometer, bisa dgn kapas alkohol atau alkohol swab, kalau sudah mendengarkan dengan stetoskop namanya bukan sistolik palpatoir-diaistol ya, hasilnya 100/89? apakah yakin ya? ketika melakukan pemeriksaan napas tidak boleh menyampaikan ke pasien ya, pasien tidak boleh tau, yang dilaporkan selain frekuensi nadi dan respirasi namun juga ritme, kedalaman, kualitas, belum cuci tangan setelah pemeriksaan
------------	---